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ATA N.° 10/2015 

Aos sete dias do mês de Abril de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo em 

tempo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura 

das correspondências expedidas que havia um oficio destinado ao Tribunal de Contas do 

Estado. Em correspondências recebidas havia um convite à participar da solenidade da Exposol 

2015; um convite do CTG Estância do Imigrante a participar da solenidade de posse da nova 

patronagem; um convite da Secretaria Municipal de Educação, Espore e Lazer à prestigiarem o 

projeto Cine Sesc; um convite a participar da audiência pública referente ao Plano Estadual de 

Educação; e um oficio  da Caixa Econômica Federal informando que encontra-se sob bloqueio 

os recursos financeiros no valor de duzentos mil reais referente ao contrato firmado com o 

Município para a pavimentação asfáltica de vias urbanas. Em seguida, foi realizada a leitura do 

Projeto de Lei número vinte e um (21), que institui campanha para aumento de arrecadação do 

município para o ano de 2015; valorização do comércio local; autoriza e institui premiação e dá 

outras providências. Conforme na ordem do dia, foi realizada a leitura do Pedido de Providência 

solicitado pelo André Adilson Artus, referente a construção de uma pista de Skate, que colocado 

em votação foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador 

Luiz N. Pereira da Silva solicitou aos seus nobres colegas autorização para viajar à Brasília nos 

dias vinte e seis à vinte e oito de maio, a fim de encaminhar proposições referentes a captação 

de recursos para pavimentações asfálticas e representar o Poder Legislativo na XVII Marcha em 

Defesa dos Municípios. Colocado em votação, o pedido foi aprovado por oito votos a favor, 

sendo que o Presidente Carlos Alberto Walter justificou-se que autoriza o consentimento do 

Vereador, pois não pode obrigá-lo a desistir, mas é contra tais viagens. Ainda com a palavra o 

Vereador Luiz Pereira da Silva agradeceu a aprovação de seu requerimento e o voto de 

confiança, bem como afirmou que respeita a decisão e opinião do Presidente. O vereador João 

L. Almeida de Mello solicitou o encaminhamento de um oficio a Secretaria de Agricultura, 

requerendo esclarecimentos sobre a busca e entrega do cal hidratado. Segundo o Vereador 

desde que ocorreu a conversa com o Prefeito Municipal e o consentimento do auxilio pelo 

Conselho da Agricultura, nada foi repassado aos produtores/criadores sobre a forma de como 

procederá os pedidos, o pagamento e entrega do produto. Acrescentou ainda que a 
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Administração Municipal está falhando com tais criadores, uma vez que são os responsáveis 

pelo maior índice de retorno ao Município e sugeriu que os servidores do Setor da Agricultura 

sejam francos com as famílias e informem se vão ou não auxilia-los com a compra do cal e como 

irão proceder. O vereador André Adilson Artus agradeceu seus nobres colegas por aprovarem o 

seu pedido de providência, bem como a presença de todos na Sessão. O Vereador Guilherme 

Schmitz comentou sobre os casos de Dengue que estão acontecendo pelo País e Estado e 

solicitou à Secretaria da Saúde esclarecimentos se há uma campanha para o combate da 

dengue no Município, qual a forma de fiscalização e acompanhamento dos focos de mosquitos. 

Mudando de assunto e diante da solicitação da pista de skate, o Vereador Guilherme Schmitz 

enfatizou que o melhor local para a construção da pista seria no Parque Municipal Lothário 

Cornelius e solicitou esclarecimentos se o Poder Executivo está seguindo o planejamento 

original do Parque ou já houve alteração no Projeto e se há um mapa/planta baixa do mesmo, 

uma vez que estão fazendo diversas obras no local. Também aproveitou para comentar sobre a 

Ortobrás, na qual destacou que o Prefeito Municipal tempos atrás iria realizar uma reunião com 

os empresários e daria uma explicação aos vereadores sobre a real situação da empresa e se 

de fato retomariam as obras ou desistiram de investir no município, dando assim oportunidade a 

outras empresas. Acrescentou que até o presente momento nada foi encaminhado e por esta 

razão, em nome dos munícipes, gostariam de uma resposta. Logo após agradeceu a presença 

de todos na Sessão. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter comentou sobre o 

convite e programação do CTG Estância do Imigrante, bem como sobre os pedidos de urgência 

que concedem auxilio à Empresa Ferrari; acrescentou que novamente os vereadores não 

puderam analisar bem a proposição do Poder Executivo e a empresa ainda não está instalada. 

Afirmou que desde a aprovação do Projeto o prédio está fechado e não houve movimentação de 

pessoas trabalhando e questionou o motivo de sempre encaminharem em urgência os pedidos. 

Enfatizou a necessidade do Poder Executivo levar mais a sério o trabalho e a decisão dos 

Vereadores. Pedindo a parte, o Vereador Luiz N. Pereira da Silva afirmou que viu nesta terça-

feira o descarregando de maquinários no prédio que possivelmente eram da empresa Ferrari. 

Ainda com a palavra, o Presidente solicitou um pedido de Informação referente ao Bolsa Família, 

especificamente quantas famílias recebem o beneficio no Município. Tal pedido partiu de 

algumas reportagens sobre servidores públicos e demais pessoas que possuem poder aquisitivo 

alto estarem recebendo o auxilio do Governo. O Presidente fez questão de frisar que não está 

acusando ninguém ou que tal situação esteja acontecendo dentro do Município, apenas gostaria 

de saber o nome e responsável de cada família e o valor que recebem. Também aproveitou para 
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informar seus nobres colegas sobre sua participação no Fórum em Porto Alegre que debateu 

sobre a Reforma Política. Diante deste, demais vereadores discutiram sobre os assuntos que 

envolvem a reforma política. Logo após os Vereadores comentaram sobre a Sessão ordinária 

que ocorrerá no feriado do dia vinte e um deste mês, na qual decidiram que tal reunião passará 

a ser realizada no dia vinte e dois. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 07 de Abril 

de 2015.  

 


